
 

 

 

 

        Oramos por nuestros difuntos, que el Señor conceda la paz de su descanso: 

+ Ángel Palomo Vera (19 de mayo) 

+ Felipe Alonso Díaz (25 de mayo) 
 

 

Damos la bienvenida a los nuevos miembros de la parroquia bautizados el 27 de mayo: 

● Alejandro de la Asunción Aguado 

 ● Gala Toledo Martín Aragón  ●  Ariatna López del Olmo. 
 

Felicitamos a los tres adultos de nuestra parroquia que reciben el domingo 28 
en la Catedral de Toledo el sacramento de la Confirmación de manos del Sr. 
Obispo Auxiliar de Toledo. Son  

Raúl Cosano, Jesús Chamón y Santiago Hernández. 
 

Para esta semana  
 

 

Lunes 29 de mayo:    PREPARACIÓN PARA LA FIESTA DEL CORPUS   .  A las 18,45 en el salón 

parroquial se invita a todos los grupos y personas de la parroquia que quieran 

colaborar en los adornos de las calles para la procesión del Corpus de este año.  

Miércoles 31 de mayo: 

 Excursión de fraternidad de la Hdad de Ntra. Señora de los Dolores a Plasencia.  

 Encuentro festivo y mariano del grupo de matrimonios jóvenes. En Torrijos. 

Sábado 3 de  junio: 

 Bautizos en la colegiata a las 18.00  

JORNADA DIOCESANA DE FIN DE CURSO EN TOLEDO.  

Domingo 4 de  junio:   

SOLEMNIDAD DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD 
   JORNADA DE LA VIDA CONTEMPLATIVA EN LA IGLESIA. .    

Agradezcamos y cuidemos a nuestros monasterios de vida contemplativa.  

    ASAMBLEA GENERAL DE LA HDAD DEL STMO. CRISTO DE LA SANGRE.  .  A las 12.00 
 

    ETAPA FINAL DE LA PEREGRINACIÓ A ÁVILA:   .   17 DE JUNIO 
Se ofrece a toda la parroquia este encuentro con Santa Teresa de Jesús en Ávila en su 

ciudad natal. Habrá dos opciones: caminar desde el santuario de Sonsoles o ir en bus 
directamente a la ciudad. Ambos grupos se juntarán en la plaza de santa Teresa para 
hacer un recorrido por algunos de los lugares de este jubileo teresiano. La comida en el 
patio del seminario mayor, la organización dará la bebida y el postre, cada cual llevará 
su bocadillo. A las 16,30 terminaremos con la santa Misa en el Convento de la 
Encarnación. Precio del viaje 16 €. Inscripciones en la parroquia que deben entregarse 
antes del 12 de junio.  
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Recibid el Espíritu Santo  
Seguro que el pasado domingo nos tuvieron que sorprender las palabras con las que 

el sacerdote inició la proclamación del evangelio “Conclusión del santo evangelio…”, en 
lugar de las habituales “Lectura del santo evangelio…”. 

También puede sorprendernos que el relato del acontecimiento de Pentecostés que 
celebramos este do mingo no venga narrado en el evangelio, sino en la primera 
lectura, en el libro de los Hechos de los apóstoles.  

Sucede que en la pasada celebración de la Ascensión del Señor concluía el tiempo de 
Jesucristo en la tierra y, por eso, se proclamó la conclusión del evangelio. Por otro 
lado, con la celebración de Pentecostés de este domingo comienza el tiempo de la 
Iglesia, cuyos inicios se nos describen en el libro de los Hechos de los Apóstoles. 

Sin embargo, aunque el 
acontecimiento de Pentecostés se nos 
narre en la primera lectura, el 
evangelio de este domingo guarda una 
conexión fuerte con esa lectura. 

En dicho evangelio vemos a Jesús 
resucitado que se da a ver a los 
discípulos. Es domingo, primer día de 
la semana. Les muestra las heridas 
gloriosas de su pasión. Ellos se llenan 
de alegría al verlo y, a continuación, 
les dice: “Recibid el Espíritu Santo”. 

Efectivamente, no podemos entender el envío del Espíritu Santo sino como un fruto 
de la pasión, muerte y resurrección de nuestro Señor Jesucristo. De este modo, se 
cumplen las palabras que dijo a los de Emaús: ¿No era necesario que el Mesías 
padeciera?” (Lc 24, 26). 

Si el domingo de resurrección renovamos nuestras promesas bautismales, en esta 
solemnidad de Pentecostés hemos de renovar el espíritu de la confirmación que un día 
recibimos, y que nos capacitó para ser testigos valientes de Jesucristo y de su 
evangelio.  

Abramos nuestros corazones al Espíritu Santo. Que él haga arder en nosotros el 
espíritu misionero.                                                                       P. César Gallardo de Gracia. 

 



DOMINGO DE PENTECOSTÉS. 

1ª Lectura: Hch 2, 1-11. Se llenaron todos de Espíritu Santo y empezaron a hablar. 

2ª Lectura: 1 Cor 12, 3b-7. 12-13. Hemos sido bautizados en un mismo Espíritu, para formar un 
solo cuerpo.. 

Evangelio: Jn 20, 19-23. Como el Padre me ha enviado, así también os envío yo; recibid el 
Espíritu Santo.  

Lecturas de la semana: Lunes: BIENAVENTURADA VIRGEN MARIA MADRE DE LA IGLESIA: Gen 
3,9-15.20; Jn 19,25-34. Martes: Eclo 35,1-12; Mc 10,28-31. Miércoles: VISITACIÓN DE LA 
BIENAVENTURADA VIRGEN MARÍA: Sof 3,14-18; Lc 1,39-56. Jueves: NUESTRO SEÑOR 
JESUCRISTO, SUMO Y ETERNO SACERDOTE : Gen 22,9-18 ; Mt 26,36-42. Viernes: Eclo 44,1.9-
13 ; Mc 11,11-25. Sábado: Eclo 51, 12-20; Mc 11, 27-33. 
 

HUMANICEMOS NUESTRO MUNDO 

Cómo nos cansa una persona que esté a nuestro lado y que siempre se está quejando de 
todo y de todos. Y las hay, claro que las hay; nosotros, cada uno de nosotros podemos ser 
una de esas personas. ¿Cómo conocer que somos gente quejumbrosa? Hazte esta 
pregunta: ¿eres optimista o pesimista? Si eres optimista es raro que la queja esté en tus 
labios o en tu mente. Por el contrario, si eres pesimista, la queja se adherirá a ti como una 
lapa e inconscientemente tendrás esa queja guardada para ti o soltándola a la menor de 
cambio. 

Y la pregunta es: ¿qué adelantamos con quejarnos? ¿contribuimos a que nuestro mundo 
sea más feliz, sea mejor? Mas bien no; hundimos un poco más a los demás en su amargura 
y nosotros con ellos. Si es cierto que podemos quejarnos de lo público cuando no funciona 
bien o los responsables no lo hacen bien, pero en nuestra relación con los demás debemos 
ser comprensivos y aceptar sus limitaciones al igual que queremos que nos comprendan en 
nuestras pobrezas. 

Además, nuestras quejas no son solo con los que nos rodean o con nosotros mismos en 
situaciones personales concretas. Nos quejamos también de Dios cuando creemos que no 
responde a lo que le pedimos e, incluso, hay gente que reniega de Él. Hace unos días me 
llegó una anécdota curiosa de un antiguo futbolista del Sevilla, El Pato Araujo, que 
teniendo un hijo pequeño gravemente enfermo, acudía todos los días a la Iglesia de San 
Lorenzo de Sevilla a pedirle al Cristo del Gran Poder que curase a su hijo. Cuando el niño 
murió, enfadado con el Cristo del Gran Poder le hizo esta promesa: “No volveré a verte, a 
no ser que Tú vengas a mi casa”. A los pocos meses hubo una gran Misión Popular en 
Sevilla y como acto grandioso del cierre de la Misión, se sacaron en procesión las imágenes 
más significativas de Sevilla, entre ellas el Cristo del Gran Poder. Como empezase a llover 
fuerte y no pudiendo guarecerse en ninguna Iglesia, los Hermanos Cofrades aporrearon la 
puerta de un garaje para evitar se dañase la imagen. Quien abrió el garaje era el Pato 
Araujo y al ver al Jesús del Gran Poder allí en su casa, cayo de rodillas y llorando reconoció 
que Cristo había cumplido la promesa que él le había hecho. No esperes a que Cristo haga 

contigo otro tanto. Confía siempre y que la queja se quede fuera de tu vida.   Eladio Martín 
 

VEN ESPIRITU SANTO Y RENUEVA 
EL CORAZÓN DE LOS HOMBRES 

Al comenzar la Biblia, en el relato de la creación (Gen 1, 2) aparece el mundo creado 
como una confusión, caos sin sentido. Y Dios envía su Espíritu, “Señor y dador de vida”. Y 
todo comienza a surgir de las manos amorosas de Dios, que hace buenas todas las cosas. 
Incluso en el ámbito de las realidades de este mundo, en el que se desarrolla la vida 
ordinaria de los hombres, en el trabajo, en la cultura, en política, y en el ámbito principal 
de todos que es el amor y la familia, allí está el Espíritu Santo. Transforma el caos en luz 
de vida y en armonía que da la paz. El pecado, es decir, el querer construir el mundo sin 
Dios, como si no existiese o como si el hombre fuese realmente “un dios”, que es lo que 
impera en las ideologías de la postmodernidad, es volver al caos, a la oscuridad y a la 
nada. Dios es creador de la verdad, de la belleza y del bien. Y esto es así también en la 
vida personal y social.  

Jesucristo el Redentor, nos envía hoy el don del Espíritu. Y nos lo da para hacer nuevas 
todas las cosas. No solo en el ámbito del alma sino también en el de la vida real de los 
hombres y mujeres que caminamos en este mundo hacia la eternidad. Quien prescinde 
de Dios en sus opciones políticas, culturales, laborales, etc… camina en dirección 
contrario al bien del hombre. Y Jesús nos envía su Espíritu para que por medio de 
testigos de la verdadera humanidad llevemos esta fuerza del amor divino al mundo que 
parece quiere volver al caos.  

El día de Pentecostés es un 
momento muy gozoso del año 
litúrgico pues el Señor quiere renovar 
en nosotros las mismas maravillas 
que en los comienzos de la 
predicación de los apóstoles. La 
parroquia que somos todos, tenemos 
mucho que aportar a la sociedad y a 
la vida de los hombres y mujeres que 
quieran vivir con esperanza. No 
tenemos soluciones técnicas a los 
problemas, pero tenemos la fuerza 
interior que anima cualquier solución, 
y tenemos la luz superior del bien del hombre y del bien común, sin la cual cualquier 
solución está abocada al fracaso, como por desgracia vemos continuamente.  

Con la fuerza del Espíritu Santo, seamos cristianos responsables, comprometidos, 
participativos y portadores de la alegría de Dios a nuestro de hoy.  

          José María Anaya Higuera. Párroco 


